



9. Februar 2017

Antrag zur Sitzung des Agendabeirats am 21. Februar 2017

An der Auffahrt auf den Radweg Richtung Höfen am südlichen Ortsausgang von Dondörflein und an der Auffahrt auf den Radweg Richtung Beutelsdorf von der Stichstraße aus, die zum Tennisplatz an der Nutzung führt, soll der Bordstein entfernt werden.

Begründung

Die Bordsteine an den genannten Stellen sind zu hoch und damit für Radfahrer problematisch. Erstens sind sie schlecht für die Felgen. Zweitens besteht Sturzgefahr, weil Radfahrer an beiden Stellen normalerweise schräg in den Geh- und Radweg einbiegen.

Der AK schlägt vor, die Bordsteine zu entfernen und die Fläche durchgehend zu asphaltieren, so wie das zum Beispiel in Dondörflein einige Meter südlich der Geh- und Radwegauffahrt für Motorfahrzeuge (?), die den Weg queren, gemacht wurde.